
ASSESSORE PIVA. Come è previsto dalla legge la Giunta adotta, salvo ratifica del Consiglio Comunale, i 

meccanismi di storno quando facciamo transitare da un capitolo ad un altro le risorse all'interno del bilancio di 

previsione. Questo punto e quello successivo sono praticamente simili nel senso che uno è riferito allo storno di 

fondi e l'altro riguarda la variazione di bilancio relative a maggiori entrate e maggiori uscite. Immagino che 

abbiate visto la documentazione contenuta nella cartella dove c'è l'elenco dettagliato di una serie di voci in 

entrata, - maggiori entrate - per un totale di 657.000 euro e vediamo che pareggia con un totale di voci in 

maggiori uscite di 657.000 Euro. 

CONSIGLIERE DI GIACOMI: Per quanto riguarda questo punto n. 4 notiamo che tra i vari punti degli storni ve 

n'è uno molto interessante che è la ratifica praticamente dei tagli che ci sono stati al giornalino comunale. 

Quest'anno praticamente il giornalino non è uscito e quindi l'Amministrazione ha risparmiato su questa voce di 

spesa per 7.200 Euro se non sbaglio. A parte la considerazione di carattere politico dato che questo è uno dei 

pochi strumenti di comunicazione che i consiglieri hanno con i cittadini per far sapere non solo il loro operato, 

ma anche le loro opinioni su quelle che sono le vicende cittadine per metterli al corrente anche di quello che 

succede in C.C. e quindi sicuramente la nostra opinione è stata sempre contraria a questo tipo di tagli. Da quello 

che è stato detto poi il giornalino verrà ripreso dal prossimo anno. Credo che questo tipo di atteggiamento, nel 

senso che si taglia quest'anno mentre il prossimo anno, siccome ci sono le elezioni, viene ripristinato il 

giornalino, come immagine da parte dell'Amministrazione, ma anche degli stessi consiglieri, verso i cittadini 

faccia emergere una immagine un poco utilitaristica ecco. Quindi il primo punto è questo. Per quanto riguarda il 

punto 5 invece notiamo che tra le variazioni al bilancio ci sono anche delle maggiori spese e abbiamo fatto un 

calcolo, ci sono delle spese aggiuntive, quindi in più rispetto immagino a quelle previste, per gli incarichi 

professionali per un totale di 125.000 Euro. Passo a leggere alcune voci: incarichi professionali, c'è una voce  di 

24.000 Euro, un'altra 3922,00 Poi ci sono addirittura incarichi professionali per consulenze culturali per 75.000 

Euro; contributo e quote associazione, incarichi professionali e consulenza urbanistica 13.000,00 Euro. Ecco 

volevamo chiedere ragione di questa cifra in più rispetto a quanto previsto di consulenze e incarichi 

professionali.

ASSESSORE PIVA: Le cifre citate sono esatte e i 24.000 Euro di cui parlavi sono riferiti allo spettacolo di Zelig 

per due serate fatte quest'estate. Credo che quella sia stata una grande risposta a Cattolica e sul valore 

dell'iniziativa ci sia poco da obiettare e sull'opportunità è una questione di valutazione. Abbiamo pensato che un 

evento di questo tipo, con due serate che hanno richiamato più di 11.000 persone, valesse la pensa di percorrerlo 

per la nostra città. Invece il punto relativo agli incarichi professionali sono le spese di  spedizione delle sanzioni 

amministrative - mi dice il ragioniere che è sempre precisissimo - mentre i 75.000 Euro che citavi sono il 

contributo regionale per le ramblas. Introiteremo questo contributo e lo spenderemo. L'altro punto "incarichi 

professionali e consulenza urbanistica" sono le spese per i due collaboratori  che lavorano presso l'ufficio 

urbanistica, Daniele Cibelli e Mini Alessandro, che stanno lavorando tutto l'anno proseguendo quella che è una 

pratica di archivio, di lavoro anche di pratiche diverse anche di tipo concessorio che risulti a me. 

CONSIGLIERE BALDACCINI: Parte dell'intervento che mi prefiggevo fare è stato anticipato dal consigliere Di 

Giacomi e l'assessore ha risposto, ma non ho sentito la risposta circa il giornalino. Io ho la netta sensazione, - 

sbaglierò, molto probabilmente sbaglierò,- che siamo già in campagna elettorale perchè per 7.200 Euro di 

risparmio, se non vado errato, si toglie in effetti ai cittadini di Cattolica l'unica possibilità che hanno di avere a 

casa tutte le informazioni o le prese di posizione di ogni singolo partito sulla vita amministrativa della città. 

Questo fatto, a 7 mesi dalla tornata elettorale fa pensare! Fa pensare, perchè si toglie uno strumento ai consiglieri 

comunali, soprattutto a quelli dell'opposizione, di far conoscere le proprie idee e ai cittadini il diritto di essere 

informati e non mi sembra che il risparmio sia tale da giustificare l'abolizione..

PRESIDENTE UBALDUCCI: Vada pure avanti Baldaccini

CONSIGLIERE BALDACCINI: No, quando hanno finito di parlare, non c'è problema

PRESIDENTE UBALDUCCI: No, no vada avanti perchè tanto poi l'intervento l'abbiamo capito, non è che...



CONSIGLIERE BALDACCINI: Si Presidente si è capito per amor di dio, perchè è talmente chiaro che non mi 

sembra che ci voglia un genio o Einstein per capirlo però l'unico fatto è la risposta che pensavo che l'assessore la 

desse prima a Di Giacomi, ma così non è stato, e siccome  non credo che è perchè l'assessore si sia dimenticato di 

rispondere a Di Giacomi, la mia più che domanda è un'affermazione, la mia è la convinzione che si sia 

volutamente soprasseduto sul giornalino Cattolica perchè siamo in campagna elettorale con notevole anticipo 

rispetto a quelli che sono gli standard originali. Questa è una mia impressione quindi prendiamola come tale però 

gradirei una risposta da parte dell'assessore se il risparmio, considerato anche gli incarichi, considerato tutte le 

altre cose, che si è avuto dal giornalino è tale da giustificare la possibilità  ai cittadini di Cattolica dall'essere 

informati. Grazie.

           

ASSESSORE PIVA: Di Giacomi, qual'è il punto a cui ti riferivi? non lo sto trovando, dammi il passaggio. 7.200 

Euro si riferiscono ai gemellaggi.

CONSIGLIERE TONTI: Non ho nemmeno io la fotocopia qui ma mi ricordo che la cifra per spese gemellaggio 

di 7.200 Euro  coincide con le spese di 7.200 Euro per il notiziario comunale quindi evidentemente erano più 

importanti i gemellaggi rispetto a dare la possibilità di informare i cittadini.

ASSESSORE PIVA: Per carità, io credo che siano importanti entrambi, i gemellaggi, i cittadini, il giornalino. 

Anzi farei una proposta questa sera al Sindaco, al Consiglio Comunale di fare uscire un numero per Natale. Mi 

prendo l'impegno di parlare domani con il Sindaco affinchè per Natale esca il giornale di Cattolica. 

CONSIGLIERE TONTI: E' curioso l'impegno di questa sera perchè comunque già nella risposta 

all'interrogazione che avevamo fatto si rispondeva che praticamente riprenderà dal prossimo dicembre e quindi a 

fine anno è prevista questa ripresa, ma resta il fatto che comunque per il 2003 la sospensione c'è stata quindi la 

concessione di questa sera non è, credo, nemmeno da prendere in considerazione perchè comunque c'era già stata 

una risposta in questa direzione. Resta il fatto che tra gemellaggio e notiziario la scelta è stata fatta poi ognuno 

trarrà le proprie conclusioni. Ma in merito, invece, io avevo, come gesto, archiviato la delibera precedente 

eppure ho dovuto ritirarla fuori perchè non potevo credere alle cifre perchè praticamente dai chiarimenti che 

abbiamo avuto in merito a questa delibera viene fuori che per due eventi si sono spesi 99.000 Euro e per una 

stagione teatrale...... Prima appunto nessuno mi ha saputo dare una risposta sulla disponibiltà di risorse se cioè 

c'era  effettivamente soltanto questo limite legato ai 150.000 Euro della convenzione con l'ERT. Non l'avevo 

capito. Poi chiedendo chiarimenti su queste variazioni che ci sono state a bilancio viene fuori che 99.000 Euro 

sono stati destinati per due eventi di questo tipo. A questo punto prima mi ero limitato soltanto a tirarlo in ballo 

adesso voglio capire se i 75.000 Euro per eventi tipo le ramblas sono serviti anche per pagare personaggi 

televisivi del calibro e della statura di....... com'è che si chiama? Adesso purtroppo non me lo ricordo.. Ah 

Panariello! Tanto per dirne uno, purtroppo lo nomino, poi chi è che c'era? Alessia Merz? Ecco, adesso mi 

vengono in mente con notevole sforzo e difficoltà. Quindi se questa è il peso che voi date alla qualità e che 

credete che i cittadini di Cattolica abbiano bisogno di questo ne prendiamo di nuovo atto poi trarremo le nostre 

conclusioni. Comunque sono stati stanziati questi 99.000 Euro, e lo voglio ribadire e confrontarli con 150.000 e 

rotti per una intera stagione teatrale, se questo vi sembra, così,logico! Per quanto riguarda invece di nuovo questi 

incarichi professionali che vengono puntualmente così con molta facilità sempre rinnovati, sempre incrementati. 

A nostro avviso vanno di nuovo a rendere precario sempre di più il mercato del lavoro e comunque anche poco 

trasparente perchè penso che per una Amministrazione sia doveroso a certe scadenze bandire dei concorsi 

pubblici e cercare di inquadrare il personale nel modo più opportuno che non è a nostro avviso quello 

dell'incarico professionale.

Indi, conclusasi la discussione.

IL   CONSIGLIO   COMUNALE



Vista la deliberazione n. 99 del 20.08.2003  portante: "Bilancio di previsione 2003: Approvazione 

storno di fondi" adottata dalla Giunta Comunale ai sensi del 4  comma dell'art. 175 del D.Lgs. 267/2000;

Visto il parere favorevole in merito, espresso dal Collegio dei Revisori Contabili;

Atteso che sussistono i motivi dell'urgenza;

Con voti favorevoli n. 11 e 6 contrari, (Di Giacomi e Tonti di Rifondazione Comunista, Baldaccini di 

Forza Italia, Del Corso e Gaudenzi dell'U.D.C. e Monti di A.N.), espressi in forma palese da 17 consiglieri 

presenti e votanti,  

 

                          D E L I B E R A

- di ratificare la deliberazione della Giunta Comunale sopraindicata.
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